
むらさき会むらさき会だよりだより
●

2022年版
No.26

令和4年9月1日発刊
●

＜むらさき会連絡先＞〒350-1113埼玉県川越市田町16-2  TEL:049-225-3565
住所・氏名等の変更、むらさき会へのご意見、ご要望がございましたら下記の連絡先までご連絡をください。

　多くの関係者の皆様のご協力を頂きまして、「むらさき会だよりNo.26」を発行することが
できますことに心から感謝を申し上げます。
　今回は、「山村学園創立100年」という記念の年にこのように発行できる機会に巡り合え
ましたことは、なんと喜ばしいことでしょうか。創立者山村　みよ先生の生前のお姿が浮か
んでまいります。
　山村学園の更なる発展をご祈念し、この「むらさき会だより」が、これからも学園と卒業生
とのかけはしになられることを願っています。
　むらさき会だよりは毎年、大正11年9月1日創設者山村　みよ先生が川越市小仙波の地
に「裁縫手芸伝習所山村塾」を開設した日に発行しています。

会　長：田中　久子
副会長：野島　康子
副会長：加藤　充代
相談役：山村　　寛
顧　問：岡　　　實
顧　問：平野　正美
顧　問：中山　達朗

事務局：猪鼻　　光
事務局：清水　　栞
編　集：飯野　　絢
編　集：小久保あかり

編　集　後　記むらさき会令和4年度役員一覧

　山村国際高校野球部は、創部してから日も浅かったので自分達が中心となって
野球部の歴史を作りたいと思ったことと野球のクラブチームの監督から薦められ
たこともあり入学しました。
　高校卒業後は、野球ができて教員免許がとれる東京情報大学へ進学。色々大
変な事もありましたが4年間の寮生活は今となっては良かったなと思っています。
　大学卒業後は、山村学園高校に勤務したくさんの先生に可愛がってもらいまし
た (笑 )。充実した2年間だったと思います。
　今期より県内の私立高校に勤務します。久しぶりに野球部に携わることができ
るので楽しみです。 今度は、打倒山村で頑張ります！

プロフィール　酒巻大輝さん
“常笑野球”次のステージは打倒山村！

山村国際高等学校出身

　公立高校の受験に落ちてしまい山村学園に入学しました。しかし、今となっ
てはこの失敗も成功に変えさせてくれた山村学園高校の先生方には感謝しか
ありません。
　高校在学中は、野球部に所属し三年間とてもハードな練習をこなしてきまし
た。最後の大会では、埼玉県ベスト４に入る結果を残すことができたことが
一番の思い出です！
　体育の教師を目指してスポーツ科のある大学へ進学し、卒業後は姉妹校の
山村国際高等学校で勤務しています。
　生徒達には失敗を成功に変えていくという体験をしてもらいたいです。積極
的に挑戦して最後までやり抜くこと、あきらめないことで目標や夢が叶うという
ことを伝えていければいいなと思います。

プロフィール　山村健心さん

「失敗を成功に変える体験をしてほしい！」
自分の経験を経て伝えたいこと。

山村学園高等学校出身

　中学生の時に山村学園高校のバスケットボール練習会に行って楽しかった
ことや2012 年の全国大会ベスト４に出場した試合を見て自分も全国大会に
出て活躍したいと思ったことが山村学園高校のきっかけになりました。
　部活動では、最後の県大会が思い出に残っています。当初はチームがばら
ばらでしたが、ウィンターカップ予選ではチームがまとまり準決勝を勝ち抜け
ました。しかし、決勝では疲れから力を出し切れず全国大会を逃した悔しい
経験もありました。
　進路では、先生がいろいろな大学を紹介してくださったり練習試合を組んで
くださったりしたことで選ぶ大学に興味を持つことができ、スタッフの方も真摯
に向きあってくれたことが決め手となりました。
　今の目標は、関東大学 1 部リーグの大学なのでまずはベンチに入ることを
目標に頑張っています。部活と勉強の両立をし、さらに力をつけて社会人になっ
てもバスケを続けていきたいです。

プロフィール　関川凜さん
部活と勉強の両立。今後も挑戦し続ける２人。

山村学園高等学校出身

プロフィール　皆川もえさん 山村学園高等学校出身

HPのQRコード

同窓会むらさき会ＨＰ（ホームページ）
を開設しました。

https://murasakikai.com/

むらさき会むらさき会
会員の今会員の今

大正 11 年 9 月1 日　創立者 山村　みよが「裁縫手芸伝習所山村塾」を開設
( 学校法人山村学園創立８０周年記念誌より抜粋 )
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山村女子高等学校正門（昭和61年）

山村女子短期大学校舎竣工
（平成元年）

山村女子高等学校

山村高等裁縫女学校校舎（昭和10年）

山村国際高等学校

山村女子高等学校を坂戸町に設置
（昭和26年7月15日落成式）
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　光陰矢のごとし、川の流れのように時は流れ、わたくし
たちは幸せを求め、未来をつなげていくために年を重ねて
まいりました。
　我が母校山村学園は、本年九月、創立百年を迎える記
念すべき年でございます。大正、昭和、平成、令和と、百
年の歴史ある学園は、優れた環境、設備など、理念を大
切に年々充実されてまいりました。また、在校生の活躍には、
学園の更に新しい歴史が刻まれ続けています。むらさき会
員としても、大変誇りに思います。
　さて、今年も大勢の会員をお迎えしました。山村学園同
窓会も「むらさき会」と称して、母校を後援し、会員相互の
親睦を深めることを目的に活動を続けています。令和四年
度も、新型コロナウイルスの感染拡大の情況をみながら、
適宜事業計画を進めてまいります。改めまして、会員皆様
のご協力をお願い申し上げます。
　ここに、むらさき会員と共に心より母校百周年を御祝い
申しあげ、ご挨拶といたします。

　今から百年前の一九二二年（大正十一年）九月一日に山
村学園の前身「裁縫手芸伝習所山村塾」を開学してから幾
多の変遷を経て、二高校・一短大を有する法人として地域
の発展に寄与して来ました。今年百年、来年秋の百周年
記念式典の予定で準備を進めていますが、関係者でありま
す「むらさき会」会員の皆様方にも情報が伝わって行くと思
います。今年度の入学式に於ては山村　みよ先生とご両親
の事柄、想いや努力、苦労や家族の力等を話し、山村学
園の礎の部分を伝えました。話す程に親娘三人の想いと努
力の結晶であると思えてなりません。その後の要二先生を
得ての草創期までは語れませんでしたが、一本の教育の道
を開拓して来られたからこそ、現在の後継者達がその玉を
磨き輝かせ、山村国際高校三百人超、山村学園高校五百
人超の入学生を迎えられました。その内には祖母・母・姉・
兄の卒業生を持つ百廿二人の入学生も含まれております。
百年の年に当たり、同窓会とも力を合わせ、これからの百
年の発展を目指したいと考えております。

ご挨拶

山村学園むらさき会
会長　田中　久子

百年に想う

山村学園
理事長　岡　實先生

生きる

むらさき会　相談役
山村　寛先生

■入学式　　　　山村学園高等学校〔参列中止・祝辞のみ〕
■入学式　　　　山村国際高等学校〔参列中止・祝辞のみ〕
■会計監査　　　令和3年度会計監査
 
■常任委員会　　総会準備 等
■広報委員会　　むらさき会だより編集・校正、HP更新 等
  
■体育祭　　　　山村国際高等学校〔非公開にて開催〕
■総会　　　　　常任委員のみで開催
■広報委員会　　むらさき会だより編集・校正、HP更新 等
 
■常任委員会　　むらさき会だより発送準備 等

6日（水）
7日（木）

22日（金）

13日（金）

2日（木）
10日（金）

26日（金）

4月

5月

6月

8月

■紫藤祭　　　山村国際高等学校〔開催予定〕
■ふじぞの祭　 山村学園高等学校〔開催予定〕

■体育祭　　　山村学園高等学校〔開催予定〕
  
■常任委員会　入会式について 
  
■常任委員会　入会式準備、来年度事業計画、
　　　　　　　同窓会係会議について

■入会式 山村国際高等学校〔開催予定〕
■入会式　山村学園高等学校〔開催予定〕
■卒業式 山村学園高等学校〔参列予定〕
■卒業式 山村国際高等学校〔参列予定〕

※日程については変更の可能性があります。
※懇親会については、むらさき会ＨＰ （ https://murasakikai.com/ ） にも情報を載せていますので、そちらもご確認ください。

～ 令和４年度 事業計画 ～

10日（土）・11日（日）

5日（水）

2日（金）

10日（金）

1日（水）

2日（木）
3日（金）

9月

12月

10月

2月

3月

　1分間の脈拍数45回、時に脈と脈との間が3秒から5秒
途切れることがあり、坂道を登る時に息切れがする、徐脈
性不整脈を是正するためにペースメーカーを植え込む手術
を、90歳の令和元年7月30日に入院し8月2日に行いまし
た。術後も順調に回復して9日に退院いたしました。以後
しばらく自宅で静養しておりましたが、体調は良好なので
10月から季節の風景や花の写真を撮りに出かけるようにな
りました。私は80歳になった平成21年に運転免許証を返
納したので、懇意にしている自営業の知人がお店の休日に
自家用車を運転して行ってくれました。
　令和2年2月5日、神奈川県二宮町の吾妻山公園に早咲
きの菜の花を撮りに、いつも同行してくれる知人の車に同
乗してでかけました。駐車場に車を置き公園の入口に行っ
た時に思わず立ち止まってしまいました。事前に調べた「日
帰りで行く花の名所関東版」の本には300段の階段がある
ことは書いてありませんでした。登れるか迷っていると、知
人がゆっくり登れば行けますよと励ましてくれましたので、
意を決して登りはじめました。
　「お疲れさまです、100段登りました。ベンチで一休みし
てください」15分ほど休憩してから、一段一段ゆっくりと階
段を登りました。「お疲れさまです、200段登りました。あ
と100段です。頑張ってください」ベンチで休憩後またゆっ
くり階段を登りました。そして300段を登りきることができ、

ベンチで休憩してから今度は坂道を登り展望台に到着いた
しました。
　快晴に恵まれて、全面に満開の早咲きの菜の花とその後
方に雪に覆われた富士山を眺め、目を転ずれば相模湾を
一望できる景色に、しばし時の経過するのを忘れました。
　担当医の助言により徐脈性不整脈を是正するため、ペー
スメーカーを植え込んだお陰で生かされ、健康な人と同じ
ように300段の階段を登る事ができ、絶景を見ることがで
きた喜びに大きな幸せを感じました。
　二宮町から小田原・箱根・御殿場を通り山梨県の山中湖
にでました。富士五湖のなかで山中湖だけに見られる、太
陽が富士山頂に沈む時にダイヤモンドのように耀く「ダイヤ
モンド富士」の写真を湖畔の長池親水公園で撮り帰宅いた
しました。
　今年の3月5日の誕生日で93歳になりました。ペースメー
カーを植え込む手術をし、脈拍数1分間65回に設定してか
ら2年8カ月経過いたしましたが、現在まで65回を維持し体
調は良好で元気に日々を過ごしております。3月29日には6
カ月毎の検診を受けに病院に行ってきました。電池の残量
容量、その他チェックをいたしましたが、正常に作動して
いるとの事でした。この病院には、左下肢深部静脈血栓症・
心臓弁膜症の治療のため定期的に通院しております。
　今年になってから、新型コロナ「オミクロン株」の感染急
拡大により埼玉県も「まん延防止等重点措置」が適用にな
り、期限も当初の2月13日から、3月6日まで延長になり、
再度3月21日まで延長になり22日解除になりました。
　この期間中は外出を自粛し、季節の風景や花を撮りに行
くことができずに巣ごもりが続きました。書店から「まちが
いさがし」の雑誌を購入して脳トレに毎日取り組んだり、
天気の良い日には地区内を散歩したりして健康管理に努め
ました。
　現在も感染は進行中で先行き不透明ですが、阻止され
収束して普通の生活に戻る日が一日も早く訪れることを誰
もが願っていると思います。
　ペースメーカーを植え込む手術をして生かされ、以前の

ように普通の生活を送ることが出来るよう
になり、日帰りで季節の風景や花の写真
を撮りに出かけたり、宿泊を伴う旅にも行
けるようになりました。これからも健康維
持に努めて、人生100年に向かって歩み
を続けます。                             4月17日記

ダイヤモンド富士　山中湖にてダイヤモンド富士　山中湖にて 小鹿野町両神のダリア園小鹿野町両神のダリア園
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　むらさき会の皆様には、日頃から本校へご支援・ご協力を
いただいておりますが、特に創立100周年にあたる記念事業
として、念願であった自習室設置には全面的なご支援を賜り
ました。これで、自学自習の拠点が完成しました。深く感謝
申し上げます。
　さて、460名が巣立った令和３年度卒業式は、晴天に桜
花がまぶしい巣立ちに相応しい日和に挙行されました。卒業
学年は、足掛け３年間コロナ禍に苦しめられ、修学旅行、
文化祭、体育祭などの学校行事は全面中止となってしまいま
した。
　学習面では、休校、分散登校、時差登校・短縮授業、そ
してオンラインと満足に対面での授業ができない環境にもあり
ました。そのため、今年の大学入試結果が心配でなりません
でしたが、卒業生は着実に勉学に励んでいてくれました。埼
玉６名、埼玉県立２名、筑波、東京学芸、東京農工、信州、
茨城、佐賀等の国公立大学18名、早慶東京理科大に９(1)名、
ＧＭＡＲＣＨに67(5)名、津田塾、東京女子、日本女子20
名をはじめ、首都圏の私大中心に大きな成果をあげてくれま
した。（( )内は過年度卒）

　また、桜吹雪舞い散る中での入学式では、552名の新入
生を迎えることができました。本年度の入学生は、山村学園
百回生という記念すべき年度に入学いたしました。このことは、
単に偶然節目の年にあたったということではなく、100年間
培ってきた本学園の精神を踏まえて、更に時代を担うに足る
人材育成を目指す本校変革期の元年に入学したということで
す。
　一人ひとりの生徒が個性を発揮し、才能を伸ばすために大
きく特色を打ち出した３コース１クラス制は、地域の中学生・
保護者の皆様に広く受け入れられたものと思います。ＥＬコー
ス内に設置したインターナショナルプログラムも、ターム（学
期）留学や国際系学部・海外大学進学などを希望する中学
生の注目を集めました。
　山村学園高校は、創立100周年を超えた地域の伝統校に
ふさわしい学校として、さらに大きく夢の翼を羽ばたかせます。

創立100周年を超えて
夢は羽ばたく！

山村学園高等学校
校長　平野　正美先生

　「むらさき会」の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び
申し上げます。
　また、日頃より本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り厚
く御礼申し上げます。
　さて、本校は令和四年度学校創立百周年という記念すべき
節目の年を迎えました。
 　大正十一年九月一日、創設者の山村　みよ先生が「裁縫
手芸伝習所山村塾」を開設されて以来、諸先輩方のご尽力
により様々な変遷を経て、今日、名実とともに伝統と光輝ある
高等学校として発展して参りました。
　学校教育には「不易と流行」という言葉があります。まさに

「不易」にあたる「質実・英知・愛敬」の校訓の元、一万三千
百八十五名もの社会に貢献する有能な人材を輩出して来まし
た。
　学習システムでは、大学進学に特化した特進選抜コースや
特別進学コース、多様な進路希望を実現できる進学コース、
食物・保育への進路希望を支援するライフデザインコースな
ど、生徒の能力・特性を生かすことのできる学習システムを
構築しております。

　学習環境では、すべての普通教室に電子黒板の設置や校
内 Wi-Fi環境を整備し、コロナ禍においても「学びを止めない」
をキーワードにオンライン授業を展開するなど、ICT教育の拡
充に努めております。
　令和三年度の進学実績では、私立大学における現役合格
者数は三百五十二校、難関私立大学の上智・明治・立教・法
政・学習院大学をはじめ日東駒専・大東亜帝国へも多くの合
格者を出しております。国公立大学では、東京外国語大学や
埼玉大学など生徒・保護者の皆様の期待に応える実績をあげ
ております。
　部活動では、ダンス部が第九回全国高等学校ダンス部選
手権で初優勝に輝き、数多くのメディアに取り上げられ全国
に「山村国際高等学校」の名を轟かせました。
　こうした数々の実績は、「むらさき会」の皆様からの物心両
面にわたるご支援の賜物です。今後とも、山村　みよ先生の
教えを大切に「百周年の想いをつなぎ、さらなる飛躍」を目
指して、教職員一同精進して参る所存でございます。よろしく
お願い申し上げます。

百年の想いをつなぎ、
さらなる飛躍

山村国際高等学校
校長　中山　達朗先生
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進路実績

山村学園高等学校

山村国際高等学校

【国立大学】
茨城大学（1名）
埼玉大学（6名）
佐賀大学（1名）

信州大学（1名）
筑波大学（1名）
東京学芸大学（1名）

東京農工大学（1名）
室蘭工業大学（1名）

【成成明國武】
國學院大学（8名）
成蹊大学（2名）

成城大学（3名）
武蔵大学（12名）

明治学院大学（4名）

【日東駒専】
駒澤大学（27名）
専修大学（11名）

東洋大学（52名）
日本大学（22名）

【大東亜帝国】
亜細亜大学（12名）
国士舘大学（10名）

大東文化大学（69名）
帝京大学（33名）

東海大学（1名）

【GMARCH】
青山学院大学（2名）
学習院大学（11名）

中央大学（18名）
法政大学（7名）

明治大学（9名）
立教大学（15名） 【看護医療・薬学系大学】

杏林大学（3名）
埼玉医科大学（5名）
順天堂大学（2名）
東京医療保健大学（2名）

東京家政大学（2名）
東京薬科大学（1名）
日本医療科学大学（7名）

日本薬科大学（4名）
武蔵野大学（1名）
明治薬科大学（2名）

【主要女子大学】
大妻女子大学（8名）
学習院女子大学（2名）
共立女子大学（11名）

実践女子大学（3名）
昭和女子大学（8名）
聖心女子大学（1名）

津田塾大学（6名）
東京女子大学（9名）
日本女子大学（5名）

【主要理系大学】
工学院大学（6名）
芝浦工業大学（22名）

東京工科大学（10名）
東京電機大学（23名）

東京都市大学（1名）
東京農業大学（4名）

【早慶上理】
早稲田大学（1名） 東京理科大学（7名）

【公立大学】
釧路公立大学（1名）
埼玉県立大学（2名）

高崎経済大学（1名）
都留文科大学（1名）

現役合格実績（2021年度）

〇箍（たが）屋
　箍（たが）とは、木桶の形状を固定する竹や金属で作ら
れた輪。劣化すると新しい箍をはめ直し、桶を修理してい
た。このように江戸時代は様々な商人がリサイクル産業とし
て仕事をしていた。
　さらに人の排泄物いわゆる人糞を集めて肥やしにするな
ど、様々な○○屋といわれる業者が一軒一軒歩いて巡回し
ていた。江戸の循環型の社会を支える上で重要な役割を
果たしていたと考えられる。武士（長屋の浪人）に至っては、
傘張りや修理などで質素ながら美を重んじた生活をしてい
た。

　何よりも江戸時代の日本社会が自然に調和し、現代でも
類を見ない環境にやさしい生活をしていた史実。環境問題
が深刻化している昨今、先人や歴史から学ぶことは多いの
ではないだろうか。
 
サステナブル（Sustainable）
　持続可能な社会を実現した江戸の暮らし。
江戸時代の工業製品は、職人の手作業でつくられていた。
そのため、モノづくりには大変な手間がかかっていたが、
資源の無駄を省いた作業が行われていたのである。
　本学は Sustainable  Campusを宣言し、取り組んでいき
ます。

江戸に学ぶエコ生活
　田畑と森に囲まれて自給自足で生きる農民の暮らし～地
形を最大限に生かした稲作の知恵、豊かな水の恵みをシェ
アし、機能的で耐久性のある土間など大いなる工夫でサス
テナブルに暮らす町民～長屋は最高の共同体（共同の井
戸、トイレなど）、徹底したリサイクルの町
〇焼継（やきつぎ）屋
　瀬戸物の茶碗や皿が割れると現代ではすぐにゴミ箱行き
となる。江戸では専門の焼継（やきつぎ）職人が修理をし
ていた。
接着には当初漆（うるし）を使っていたが、白玉粉で接着
して加熱するようになった。
〇鋳掛（いかけ）屋
　なべ、釡など鉄・銅器の破損したところを同質の金属、
またははんだで修理して歩く渡り職人。二つの箱に道具を
入れて七尺五寸の長い天秤棒を担いで町中を歩いていた。

江戸に学ぶ「SDGs」

山村学園短期大学
学長　野口　一夫先生

やまむらヨーフラヨーフラ

現役進学率

97.5％
4年制大学合格率

83.0％

国公立18名 68名
早慶上理　9名

GMARCH
関関同立

（国公立大学9名・私立大学343名）

（既卒6名含む）

（既卒1名含む）

29名成成明
國武

112名日東駒専

難関私立大学の上智・明治・立教・法政・学習院大学をはじ
め日東駒専・大東亜帝国へも多くの合格者を出しております。
国公立大学では、東京外国語大学や埼玉大学など生徒・保
護者の皆様の期待に応える実績をあげております。現役合格352名ゆるきゃら「やまたん」

ほか多数

全体

短期大学
8.1％

専門学校
17.6％

就職
0.6％ その他

9.0％

大学

64.7％
短期大学
2.9％

専門学校
4.8％

その他
18.3％

大学

74.0％

特別進学コース
就職
0％

短期大学
10.5％

専門学校
23.7％

就職
0.9％

その他
4.8％

大学

60.2％

普通・ライフデザインコース
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むらさき会むらさき会だよりだより
●

2022年版
No.26

令和4年9月1日発刊
●

＜むらさき会連絡先＞〒350-1113埼玉県川越市田町16-2  TEL:049-225-3565
住所・氏名等の変更、むらさき会へのご意見、ご要望がございましたら下記の連絡先までご連絡をください。

　多くの関係者の皆様のご協力を頂きまして、「むらさき会だよりNo.26」を発行することが
できますことに心から感謝を申し上げます。
　今回は、「山村学園創立100年」という記念の年にこのように発行できる機会に巡り合え
ましたことは、なんと喜ばしいことでしょうか。創立者山村　みよ先生の生前のお姿が浮か
んでまいります。
　山村学園の更なる発展をご祈念し、この「むらさき会だより」が、これからも学園と卒業生
とのかけはしになられることを願っています。
　むらさき会だよりは毎年、大正11年9月1日創設者山村　みよ先生が川越市小仙波の地
に「裁縫手芸伝習所山村塾」を開設した日に発行しています。

会　長：田中　久子
副会長：野島　康子
副会長：加藤　充代
相談役：山村　　寛
顧　問：岡　　　實
顧　問：平野　正美
顧　問：中山　達朗

事務局：猪鼻　　光
事務局：清水　　栞
編　集：飯野　　絢
編　集：小久保あかり

編　集　後　記むらさき会令和4年度役員一覧

　山村国際高校野球部は、創部してから日も浅かったので自分達が中心となって
野球部の歴史を作りたいと思ったことと野球のクラブチームの監督から薦められ
たこともあり入学しました。
　高校卒業後は、野球ができて教員免許がとれる東京情報大学へ進学。色々大
変な事もありましたが4年間の寮生活は今となっては良かったなと思っています。
　大学卒業後は、山村学園高校に勤務したくさんの先生に可愛がってもらいまし
た (笑 )。充実した2年間だったと思います。
　今期より県内の私立高校に勤務します。久しぶりに野球部に携わることができ
るので楽しみです。 今度は、打倒山村で頑張ります！

プロフィール　酒巻大輝さん
“常笑野球”次のステージは打倒山村！

山村国際高等学校出身

　公立高校の受験に落ちてしまい山村学園に入学しました。しかし、今となっ
てはこの失敗も成功に変えさせてくれた山村学園高校の先生方には感謝しか
ありません。
　高校在学中は、野球部に所属し三年間とてもハードな練習をこなしてきまし
た。最後の大会では、埼玉県ベスト４に入る結果を残すことができたことが
一番の思い出です！
　体育の教師を目指してスポーツ科のある大学へ進学し、卒業後は姉妹校の
山村国際高等学校で勤務しています。
　生徒達には失敗を成功に変えていくという体験をしてもらいたいです。積極
的に挑戦して最後までやり抜くこと、あきらめないことで目標や夢が叶うという
ことを伝えていければいいなと思います。

プロフィール　山村健心さん

「失敗を成功に変える体験をしてほしい！」
自分の経験を経て伝えたいこと。

山村学園高等学校出身

　中学生の時に山村学園高校のバスケットボール練習会に行って楽しかった
ことや2012 年の全国大会ベスト４に出場した試合を見て自分も全国大会に
出て活躍したいと思ったことが山村学園高校のきっかけになりました。
　部活動では、最後の県大会が思い出に残っています。当初はチームがばら
ばらでしたが、ウィンターカップ予選ではチームがまとまり準決勝を勝ち抜け
ました。しかし、決勝では疲れから力を出し切れず全国大会を逃した悔しい
経験もありました。
　進路では、先生がいろいろな大学を紹介してくださったり練習試合を組んで
くださったりしたことで選ぶ大学に興味を持つことができ、スタッフの方も真摯
に向きあってくれたことが決め手となりました。
　今の目標は、関東大学 1 部リーグの大学なのでまずはベンチに入ることを
目標に頑張っています。部活と勉強の両立をし、さらに力をつけて社会人になっ
てもバスケを続けていきたいです。

プロフィール　関川凜さん
部活と勉強の両立。今後も挑戦し続ける２人。

山村学園高等学校出身

プロフィール　皆川もえさん 山村学園高等学校出身

HPのQRコード

同窓会むらさき会ＨＰ（ホームページ）
を開設しました。

https://murasakikai.com/

むらさき会むらさき会
会員の今会員の今

大正 11 年 9 月1 日　創立者 山村　みよが「裁縫手芸伝習所山村塾」を開設
( 学校法人山村学園創立８０周年記念誌より抜粋 )
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山村女子高等学校正門（昭和61年）

山村女子短期大学校舎竣工
（平成元年）

山村女子高等学校

山村高等裁縫女学校校舎（昭和10年）

山村国際高等学校

山村女子高等学校を坂戸町に設置
（昭和26年7月15日落成式）
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